



Frustra a trabajadores decisión de la SCJN

EFE

Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación, (SCJN) desestimó el proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, quien había propuesto invalidar la elección de jueces y magistrados federales mediante voto popular, trabajadores del Poder Judicial rompieron en llanto. Cientos de trabajadores judiciales se manifestaron en la sede de la Suprema en apoyo a los ministros con la esperanza que la propuesta de la 4T del gobierno, de elegir a los jueces mediante el voto popular, se echara para abajo, pero no fue así.

Empleados judiciales de todo el país y personalidades políticas como el expresidente de la Cámara de Diputados de México, Guadalupe Acosta Naranjo, se desplazaron hasta las inmediaciones de la sede judicial para apoyar la enmienda a la reforma. También fue vista la ex candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez saludando a los manifestantes.